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第１８期を終えて
会長 岡﨑幸司

早いもので第１８期が終わろうとしています。思い返せばいろいろな事があり、思い出

深い三年間になりました。

まず、青少年相談員制度が五十周年と大きな節目を迎え、県の式典や記念イベントに

出席したと共に、市の記念式典も無事終える事が出来ました。本年度は、東葛飾地区少

年の日・地域のつどい大会を鎌ケ谷市が担当し、東葛飾地域六市の子ども達と、スポー

ツ鬼ごっこや鎌ケ谷チャレンジランキングを行いました。

この様に全体としては、例年通りの事業を進める事が難しい三年間でしたが、学区の

事業は例年通りに行う事が出来た様に思います。

私たちは安心安全のもとに事業を計画しています。しかし、危険だからダメと言うので

はなく、それを私たちがどれだけカバーし安全に行えるかを考えます。来年度も子ども達

の目線に立ち、楽しい事業を展開して行きたいと思います。
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五本松小 齊藤 清光

一番印象に残っているのは昨年末に鎌ケ谷

市担当で開催したつどい大会です。子ども

の楽しそうな笑顔は忘れられません。

北部小 秦 隆二

あそぼう会やお米作りで友だちができ

るか心配でしたが、子ども達が遊びに

誘ってくれてうれしかったです。

中部小 北沢 彰

実行委員長として参加した、

真夏のオーバーナイトハイキ

ングが一番の思い出です。

北部小 石井 朗

お米をつくろう会の最終回、

相談員50周年に現役として立ち
会えたことが感慨深い。

南部小浅海 靖弘

私は、オーバーナイトで歩いた

ことが思い出です。

体力に自信がないので躊躇し

ていたのですが、一度は参加し

てみたいという思いもあり…結果
きつかったけど皆さんと歩く事

が出来て良かったです。

西部小 太田 規子

初めての三年間、アッと言う間に

過ぎてしまいました。素晴らしい仲

間に出会い、沢山の子ども達の笑

顔に触れ合う事が出来ました！

五本松小 田中 宏明

歩く事が大嫌いな私が、オーバーナ

イトハイキングを完歩しました！今で

はすっかり『趣味＝ウォーキング』

です‼
南部小 奥村 さかえ

鎌中・五中学区での新しい企画【ドッヂ

ビー】が年々盛り上がってきています！

いつも最後に行う子どもVS大人の
戦いが燃えました‼
五本松小 大曽根 阿貴

中部小の体育館で初めて泊まり

の遊ぼう会を行ったことが

一番思い出になりました。

中部小 村川 剛啓

一番最初の全体事業

の水鉄砲大会が思い

出で、これでもかと

ビショビショになりなが

ら走りまわってとても

楽しかったです！

道野辺小 高瀬 大和

オーバーナイトハイク、挑戦してく

れた皆さんのキラキラした表情に

触れながら、「これから先の人生

で困難に突き当たったら、今の

気持ちを思い出してね！」と

思っていました。

西部小 高村 光
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付いていくのが精一杯の３年間でした。

けいどろ大会に参加して、相談員の

熱心な活動に驚きました。

鎌ケ谷小 齋藤 優子

オーバーナイトは楽し

かった。いい思い出です。

鎌ケ谷小 米井 幸男

みんなで楽しく完歩できた

オーバーナイトハイキングが

一番の思い出です。

初富小 阿部 匠吾
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初めてのお米作りに、学生時代を思い出

した飯盒炊飯。子ども達と作って食べた

カレーはとても美味しかったです！

南部小 阿部 美枝

１８期青少年相談員が

みんなとの思い出を話して

くれたよ！！

第１８期青少年相談員は、平成２８年３月末にて３年間の任期が終わります。そこで今号ではこの３年

間の活動を振り返り皆さんとの思い出を語ってもらいました。

前会長 渡邉均

第１８期の３年間を振り返ると、いろいろな思い出があります。

今期の最初の事業は大けいどろ大会でした。水鉄砲を持ちビショビショで走りまわる子

ども達の無邪気な笑顔が印象的でした。私もテレビ番組の「逃走中」のハンターに扮して

黒づくめのスーツ姿で参加し、子ども達と一緒にビショビショになって楽しんでいました。

また、東葛飾地区少年の日・地域のつどい大会では、東葛飾地域の子ども達が鎌ケ

谷に集合し、スポーツ鬼ごっこや鎌ケ谷チャレンジランキングを行いました。学校や市域

を越えた子ども達の交流ができ、特に各市のゆるキャラが参加してくれたことで、子ども

達の印象に残ったイベントになったことと感じています。

最後に、青少年相談員の制度ができて５０年。このような節目に会長として携われたこ

とに感謝していると同時に、先輩方が引き継いできた「子ども達のために」という気持ち

は、今も変わらず持ち続けています。

今後も、子ども達が楽しんでいる姿を見ること、また、一緒に楽しむことでもっと魅力の

ある青少年相談員活動にしていきたいと思っています。

「セトタン最高！相談員は

皆仲良く素敵です。今後と
子ども達の笑顔が見れて良かった！

中部小 田中 章介

「セトタン最高！相談員

は皆仲良く素敵です。
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五本松小学区 齊藤清

光

相談員の活動を通して、今ま

で関われなかった地域の方に

出会え、地元のイベントにも

参加するようになりとても

楽しかったです。

初富小 浅野 涼平



鎌ケ谷市の小学生にアンケートを取りました。
５年生と２年生の結果を比べてみましょう!!

【編集後記】
今回の若い芽はいかがでしたでしょうか。青少年相談員１人ひとりが、こ

の３年間を振り返るいい機会となりました。皆さんと、いい思い出が作れた

ようです。３年間ありがとうございました。

次回からは第１９期青少年相談員がこの若い芽を作成することになりま

すが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

広報実行委員会 委員長 高畑 和幸


